



Neuchâtel, le 4 mars 2020

**Le Festival du Film Vert en Suisse et en France voisine ce sont près de 400 projections dans 70 localités.**

**Pour Neuchâtel, 2020 marque aussi un record :**

- **14 dates, du 13 mars au 5 avril, pour autant d'organiseurs.**
- **47 projections pour 23 films différents**

**Le programme neuchâtelois souligne à nouveau les grandes préoccupations de notre époque liées à la destruction de notre environnement. Mais les organisateurs locaux ont aussi choisi, parmi les 120 films en sélection, des thèmes qui suscitent l'espoir. Le retour à la nature, sa beauté, sa complexité, des projets citoyens, des mobilisations partout dans le monde.**

Plusieurs séances seront suivies de discussions avec le public. De nombreux réalisateurs, spécialistes et autres personnalités sont invitées à prendre la parole. A l'image de l'affiche de cette édition, le temps pour agir est compté, que ce soit pour lutter contre le dérèglement climatique, mais également pour protéger les espèces, préserver nos ressources et penser aux générations futures. Pour aborder ce genre de questions, le film documentaire est un outil particulièrement efficace car il permet d'explorer un sujet en profondeur et surtout de proposer des solutions.

Cette année, « **La bataille du Libre** » de Philippe Borrel (France, 2018), film coup de cœur de cette édition, a été choisi comme trait d'union entre tous les sites. Il sera projeté à 7 reprises dans le canton.

Le coup de cœur neuchâtelois est cette année « **Le prix du gaz, un résistance citoyenne** » d'Orane Burri. La réalisatrice neuchâteloise a suivi un groupe de citoyens du Val-de-Travers, parfaitement néophyte, qui fait plier une multinationale et le Grand Conseil pour protéger les ressources en eau potable de toute la région.

Grande nouveauté pour cette édition, le public sera invité à donner son avis : un **Prix du Public** sera décerné à la fin du festival. Pour cela, les spectateurs seront invités à se rendre sur le site du festival pour attribuer des notes aux films qu'ils auront vus.

Enfin, la gratuité générale est de mise. Toutefois, les organisateurs comptent sur la générosité indispensable des spectateurs pour faire vivre le festival.

Le programme complet, les horaires, des extraits des films et toutes les informations pratiques sont dès à présent disponibles sur le site [www.festivaldufilmvert.ch](http://www.festivaldufilmvert.ch).

**Laurent Debrot**, coordinateur neuchâtelois, 079 322 57 41

**Virginie Guignard**, Directrice de communication « Association Les Films Verts » 079 256 26 48